

# ESTRUCTURA DE COSTES

---

Los costes más importantes que se deberán realizar para sacar el proyecto adelante de Homely serán los fijos, necesarios para, por ejemplo, la producción del servicio de terapia a los clientes.

Para iniciar el proyecto es necesario una gran inversión inicial la cual nos ayudará a cubrir los gastos para despegar al mercado. El desarrollar esto supondría unos 40.000€, por otro lado, en lo que respecta al precio de la inteligencia artificial podría alcanzar los 600.000€.

Por otra parte, la manera de hacernos conocer y llegar al número máximo de personas posibles será a través de diversas campañas publicitarias que tendrán el coste aproximado de 35.000€.